

Hövelhof – Abfuhr der Bioabfälle verschiebt sich

Hövelhof, den 17. Juni 2022. In Hövelhof sind in dieser Woche krankheitsbedingt einige Sammeltouren ausgefallen. Am vergangenen Mittwoch und am heutigen Freitag blieben daher die Biotonnen im Stadtgebiet ungeleert.

Die heute ausgefallene Tour wird schon am morgigen Samstag nachgefahren. Behälter, die am Mittwoch stehengeblieben sind, werden in der kommenden Woche geleert. Die Verbraucher werden gebeten, die Gefäße an den Abfuhrtagen für Restmüll zur Abholung bereitzustellen.

Linus Ernstmeyer, PreZero Niederlassungsleiter in Rheda-Wiedenbrück, bittet die Bürgerinnen und Bürger um Verständnis: „Sollte es durch die Terminverschiebung zu Unannehmlichkeiten kommen, bedauern wir das sehr.“

Weitere Informationen über PreZero finden Sie in unserem [Presseportal](#).

www.prezero.de | [Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [Instagram](#) | [Twitter](#)

Pressekontakt:

PreZero Deutschland KG
Unternehmenskommunikation
Tel.: 0571 / 97 44 109
presse@prezero.com | www.prezero.com